

**SE MANIFIESTA PAN EN CONTRA DEL AUMENTO DEL IMPUESTO PREDIAL EN TEPIC**

En Sesión de Cabildo del Ayuntamiento de Tepic, se presentó un anteproyecto de la Actualización de Tablas Catastrales Unitarios de uso de Suelo y Construcción, por lo que la regidora panista Esther Mota Rodríguez, votó en contra.

“Mi postura es en contra porque este tema es para subir impuesto en el predial para el año 2023 y para las licencias de construcción en Tepic”, expresó la regidora.

En ese sentido, la diputada Laura Rangel, también votará en contra una vez que llegue la iniciativa al Congreso del Estado, no es justo que los ciudadanos sigan pagando más impuestos.

Por su parte, el presidente del Partido Acción Nacional en Nayarit, Ramón Cambero Pérez, aseguró que la zona rural será la más afectada con este aumento y le pegarán en el bolsillo al ciudadano de Tepic, así como subieron el impuesto al agua, licencias de funcionamientos, y entre otros impuestos más.

Desde Acción Nacional, hacemos un llamado a la trigésima tercera legislatura del H. Congreso del Estado de Nayarit, para que analice la propuesta de Tablas Catastrales Unitarios de uso de Suelo y Construcción de Tepic; y reflexione en que el bolsillo de los tepicenses ya no debe ser dañado más por un Ayuntamiento voraz que solo quiere recaudar sin que se vean reflejados en la ciudad.



**EN Querétaro**

**Para reactivar el empleo**

**Se creó el programa de empleo temporal para apoyar a la población con 5 mil pesos mensuales**



**MEJORAR NAYARIT ¡SE PUEDE!**





## PRESENTA OLIMPIA CONFERENCIA SOBRE VIOLENCIA DIGITAL

\*Acción Nacional, un partido de puertas abiertas y abierto al diálogo con diferentes causas

El Partido Acción Nacional en Nayarit, invitó a la conferencista internacional Olimpia Coral Melo Cruz, para ofrecer una charla al público en general sobre el tema de violencia digital.

Olimpia, es la creadora de la propuesta en México y América Latina sobre violencia digital, impulsada desde la resiliencia y el trabajo territorial, mejor conocida como la #LeyOlimpia, aprobada a nivel nacional.

El presidente del PAN en Nayarit, Ramón Cambero, mencionó que cree en un México de libertades, que mejorar México y Nayarit se puede.

“Independientemente de las ideologías, el objetivo principal es heredarle a nuestros hijos un país mejor, en ese sentido, Acción Nacional seguirá invitando a más ponentes que han marcado y han hecho la historia a través de la lucha de este país, así como Olimpia”, destacó.

Agradeció el esfuerzo de las y los involucrados en la realización del evento, por ejemplo, a la diputada local, Laura Rangel; a la secretaria de Promoción Política de la Mujer del PAN, Anel Zarina Cabrales; y Lucy Angulo, secretaria Formación y Capacitación del PAN. Así como a los colectivos feministas, diputadas y funcionarios de otras expresiones políticas y al público en general por su asistencia.

## ALTO A LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES: PAN

- La diputada federal Kathia Bolio, resaltó los diferentes temas que le duelen a Nayarit y México, en el tema de seguridad, económico, social, salud y político
- Nayarit está por arriba de la media nacional de violencia en contra de las mujeres

El Partido Acción Nacional, fue el primer instituto político en pedir que las mujeres mexicanas tuvieran el derecho a votar y ser votadas, además de empoderarlas e incluirlas en la participación política y la lucha por los derechos humanos.

En ese sentido, la diputada federal Kathia Bolio, resaltó en rol de la mujer en la sociedad y los problemas que le duelen a Nayarit y México, en el tema de seguridad, económico, social, salud y político; por ejemplo, las violencias que viven las mujeres, “estamos sobre un número de 12 mujeres asesinadas en México, más las desaparecidas”, confirmó.

La diputada Bolio aseguró que, Nayarit está por arriba de la media nacional de violencia en contra de las mujeres, como, los feminicidios, violencia familiar, psicológica, sexual y política.

Es por eso que se hace un llamado al gobierno federal, estatal y municipal a poner un alto a la violencia contra las mujeres de Nayarit y México, porque merecen una vida libre de violencia.

En rueda de prensa estuvo la diputada federal, Kathia Bolio; el presidente del PAN en Nayarit, Ramón Cambero; la diputada local, Laura Rangel; la regidora de Tepic, Esther Mota, la secretaria de Promoción Política de la Mujer de Nayarit, Anel Zarina Cabrales; la secretaria general del PAN en Nayarit, Raquel Mota; y la secretaria de Derechos Humano, Dina Montijo.

